

SPD Ortsverein Mainhausen, Mittwoch, 5. September 2018

Bundesarbeitsminister Hubertus Heil besucht Mainhausen

Zimmermanns Kleinster Biergarten sehr gut besucht / Gespräche über Zukunft der Rente

Sehr guten Zuspruch erfuhr der erneut in Mainhausen gastierende „Kleinste Biergarten der Welt“ des lokalen SPD-Bundestagsabgeordneten Dr. Jens Zimmermann am Mainflinger Badensee – was sicher auch an der Anwesenheit bundespolitischer Prominenz aus Berlin lag: Bundesarbeitsminister Hubertus Heil ließ es sich nicht nehmen, auf seiner Reise durch Hessen einen Abstecher nach Mainhausen zu machen, um dort mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern sozialpolitische Themen zu diskutieren. Begrüßt wurde Heil selbstverständlich von den örtlichen Sozialdemokraten Bürgermeisterin Ruth Disser, dem Vorsitzenden der Gemeindevertretung Dieter Jahn, der Ortsvereinsvorsitzenden Gisela Schobbe und Fraktionschef und Kreistagsabgeordneten Kai Gerfelder.



Im Mittelpunkt stand natürlich die Debatte um die Zukunft der Rente und die Forderung der SPD nach einer Stabilisierung des Rentenniveaus über das Jahr 2025 hinaus. Ohne bereits konkrete Maßnahmen aus dem einen Tag später verabredeten Rentenkompromiss mit der Union nennen zu können, bezog Heil aber bereits klar Position zu den Themen Beitragsstabilisierung und Generationengerechtigkeit. Ebenso führte Heil seine Gedanken zur Verbesserung der Erwerbsminderungsrente und der besseren Anerkennung von Erziehungszeiten bei der Mütterrente aus.

Dr. Jens Zimmermann machte im Laufe der Diskussionen auch klar, dass die SPD-Bundestagsfraktion nicht locker lassen wird, das Thema solidarische Rentenabsicherung über das Jahr 2025 hinaus weiter im Fokus zu behalten. Nach Abschluss der Arbeiten der Rentenkommission werde die SPD noch im Laufe der Legislaturperiode entsprechende Aktivitäten entwickeln. Wichtig sei auch die Einführung einer auskömmlichen Grundrente für alle, die ihr ganzes Leben gearbeitet und eingezahlt haben sowie die Absicherung von Selbständigen, die eine

Einbeziehung in das solidarische Rentensystem wünschten.

Die Gunst der Stunde nutze auch SPD-Landtagskandidat Ralf Kunert um mit den anwesenden Gästen seine Schwerpunkte für die Landtagswahl zu diskutieren: bezahlbarer Wohnraum, Beseitigung von Mobilitätsengpässen insbesondere im Rhein-Main-Gebiet und frühkindliche Bildung standen hier ganz weit oben auf der Agenda.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen